

ちゃべちゃべと通信

新春
特別号

Vol.3 発行
2019.1.1

黒部市 地域
おこし協力隊

隊員
杉田 晋一
(奈良出身)
残り任期
3か月

小澤 泰史
(愛知出身)
残り任期
2年5か月

Facebook
見てね☆



今年は猪年！
ジビ工と帽子で自冷え防止。

前山里山からそばの恵み♪



常にみんな夢中！

おいしいそばにするぞ！

みんなで配膳

12/2 前山里山そば祭りが開催！当地で獲れた新そば、挽きたてそば粉でそば打ち体験が行われ、できたてそばが振舞われました。子供・親御さんたちは熱心に市内のそば打ち講師よりそば粉から製麺～切る一連の工程を教わり、体験を楽しみました☆地域の方もうれしそうに味わいました。そば打ち講師の方はアマチュア素人そば打ちの段位認定を受けています！そば打ちって奥が深いんですね！里山の恵み、うまかったー☆

つけつけ！！みんなで年忘れ♪



4人づき

みんなもちつき

12/16に下立地区年忘れジャンボもちつき大会が開催されました。下立獅子舞の披露、もちつき、抽選会を通して、たくさんの地域の方が行事を楽しみました。湯気を立てたあつあつのもち米をいくつも用意されたうすでついでキビもちや草もちに！できたもちは丁寧にあんこやきな粉、ゴマで覆い参加者に振舞されました！私も久しぶりにつかせてもらいましたが、腰が引けてたようで恥ずかしい(笑)36回目ということとたくさんの方で賑わい素晴らしい行事だなあと感じました☆

クイズ！？黒部のコト

黒部の特産の名水ポーク！

さて現在、

名水ポーク農家さんは何件あるでしょう？

(?_?) (.。・ω・.) ?(・・?)

前回号のクイズの答え

トロッコ宇奈月駅の標高は・・・・・・

「224m」です。

意外と低い！？みなさんどう感じましたか？

寒さに負けるか！KAYADO!フリー☆



ストーブの前で暖か♪



除雪されてミニ雪だるま

12/9 パッシブタウンでKAYADO!フリーが開催。今シーズン初雪の天候の中でしたが、しめ縄作りなど室内イベントを始め、屋外マルシェも行われていました。歩行スペースも除雪されて、テントとストーブでしっかりと暖を取れるスペースもあり、意外と寒くなく屋外でも過ごせましたよ！1月も13日に開催されます。もちつき大会も行われる予定で、寒さを吹っ飛ばして冬のKAYADO!フリーを楽しもう☆

きっときとのお魚がいっぱい☆



少し呪文のようなセリ



水だこに食べられそう

12/21に黒部漁港の市場にて市長らによる歳末市場視察・激励が行われ、突撃！朝4:30から「黒部の魚」に選定されているヒラメを始め、マトウダイや水だこなどがセリにかけられ、活気づいていました。ぴっちぴちでうまそうな魚たちに飛びつきたくなりましたが、怒られるのでやめておきました(笑)これから富山湾でどんどん身がしまり美味しいになると想像すると…黒部の恵みはすごい！(^-^)しかし水だこってなんてデカさだ(戶)！

冬だって遊べる遊べる！



積雪少なく少し怖い



安全祈願とリフト運転合図

宇奈月温泉スキー場の安全祈願・スキー場開き！

12/23 当日はまだ雪不足でリフトも少しビビりながら乗りました。そして19.1/1ついにオープン!!毎週日曜は雪上宝探しやラフティングなどのイベント、土 PM・日・祝日はキッズパークも設置されるとのこと！お子さん、お孫さんと行かれでわ？私も久々滑りに行こうかな。『ホッとクーポン』でお得に冬の宇奈月を楽しもう！！



新春緊急企画！！！

緊急企画！
勝手に黒部産対決
～黒部市民と移住者の出会い～



負けないぜ！
全部黒部産！?

VS

な野生の猪に負け
温泉卵も対決!

無料

簡単なアンケートに答えるだけ！

2019・1・19 (Sat)
11:00~15:00
場所：ジビエぎょうざ家
ナベタイケツ！

主催：黒部のとびら（移住者コミュニティ） 黒部市地域おこし協力隊

黒部のとびら

黒部市に移住してきた「ママパパ、サラリーマン、農家、自営業者、リターン者、地域おこし協力隊」などさまざまな人の集まりで仲間伝えで集まつたコミュニティです。

交流会などで黒部の魅力を

話し合ったり、子育てなどの困りごとなどたまには真剣な話を時間の合うときに気楽に
ワイワイ交流を深める、黒部のとびら（入り口）になればとの考え方とともにゆるやかに交流しています。



黒部のとびら

地域おこし協力隊

富山県内で48名(2019.10末)が活動中、

黒部市は2名が寄生中！？(笑)

農業が主な活動だと思われがちですが、活動種別は農林漁業、観光、○次産業、移住定住などなど各市町村でさまざま、各隊員でも異なります。

黒部市では現在、生地コミュニティセンターと市役所に1人ずつ配置され、地域協力活動や移住定住関連での活動が多いです。地域外からの目線を持ちながら、地域の方に黒部を教わり、地域の魅力や宝を再発見していこうとかわいがってもらいながら活動させもらっています！

その名の通り緊急企画！『勝手に黒部産対決』2019年1月19日(土)11:00~15:00

黒部市の移住者の集うコミュニティ「黒部のとびら」と地域おこし協力隊で、

『黒部市民と移住者の出会い・交流の場を作りたい』との思いで鍋対決を企画しました。

またこの他にも、

- ・ふんだんに黒部の食材を使い、黒部の素材・自然の恵みを感じて、黒部の魅力を再認識してもらう。
- ・イノシシ年であること、市内に新川地区獣肉生産組合の解体処理場開設(2月)といった新たな動きもありジビエの浸透を深めたい
- ・将来的に移住者や地域グループ、地域おこし協力隊共同の楽しい賑わいのある黒部イベントにしていきたい。

といった思いもあります。

当日、移住定住に関する簡単なアンケートに答えていたいで黒部産の猪鍋と名水ポーク鍋をお楽しみください！おいしいと思うもの(両方可)にシールを貼って黒部対決しましょう♪ご家族・お子様・ご近所の方をお誘いの上、黒部の食材を囲んで楽しみましょう！先着200食ですよ～！暖かくしてお越しください♪

-
- ・2018年も暖かく活動にご協力いただき、ありがとうございました。みなさまのおかげで無事2019年を迎えられました。今年も引き続きたくさんのいろいろな事を教えてくださいね！よろしくお願ひいたします♪
 - ・イベントの企画にあたり、黒部には食べ物を始め、温泉など色々な素材や資源の恵みがあるのだなど改めて驚きと誇りを感じました。
 - ・Facebookもちゃべちゃべと更新中！見てください♪